

# PRESSEMITTEILUNG

Balingen, 14. August 2023

## 4.800 Euro für fünf Projekte

**Die Stiftung von Heinrich Haasis schüttet erneut Geld an Vereine und Initiativen im Zollernalbkreis aus.**

Heinrich Haasis, früherer Landrat des Zollernalbkreises, Landtagsabgeordneter und Präsident des Baden-Württembergischen und des Deutschen Sparkassen- und Giroverbands sowie Ehrenpräsident des Weltinstituts der Sparkassen hatte zu seinem 60. Geburtstag die „Gemeinnützige Stiftung Zollernalb“ gegründet. Das Ziel: Projekte und Initiativen für das Gemeinwohl im Zollernalbkreis monetär zu unterstützen. Diesmal freute sich Heinrich Haasis, 4.800 Euro an die Vertreter der ausgewählten Initiativen überreichen zu können. Diesmal setzt die Stiftung einen Schwerpunkt auf die Förderung von Investitionen in Bauten und Denkmäler. „Ich danke Ihnen allen ganz herzlich für Ihren Einsatz, Ihre Ideen und Ihr Engagement! Ich hoffe, Sie kommen mit dem Spendenbeitrag in Ihrer Arbeit ein Stück voran. Das ist mein Beitrag für die Gemeinschaft der Menschen hier in meiner Heimat, dem Zollernalbkreis“, so Haasis bei der Übergabe der symbolischen Spendenschecks im Hause der Sparkasse Zollernalb. Günther-Martin Pauli, Landrat des Zollernalbkreises, dankte Heinrich Haasis für diese Treue

zur Heimat und fügte hinzu: „Die öffentlichen Mittel sind begrenzt. Umso wichtiger sind private Stiftungen. Sie helfen ohne Zweifel den vielen Vereinen und Institutionen, Dinge zu erhalten, auszubauen oder Traditionen fortzusetzen.“

### Vielfältige Ideen

Fünf Projekte und Empfänger freuten sich über den Geldsegen: 1.000 Euro erhält der Heimatverein Bisingen für die Einrichtung einer Ausstellung in seinen neuen Vereinsräumen. 1.000 Euro gehen an die Gemeinde Harthausen/Winterlingen für die Renovierung des „Käppele“. Claus Kimmeler, ehemaliges Vorstandsmitglied der Sparkasse Zollernalb, nahm dankend 1.000 Euro für die Renovierung der Friedhofkirche Balingen entgegen. Über 600 Euro freut sich die Ökumenische Hospizgruppe Balingen für die Feierlichkeiten zum 25-jährigen Bestehen und für den 20. Geburtstag des Fördervereins. 1.200 Euro überreichte Heinrich Haasis schließlich an die Initiative zur Einrichtung eines Inklusionsparks in Hausen am Tann.



Heinrich Haasis (6. v. r.) bei der symbolischen Spendenscheckübergabe der „Gemeinnützigen Stiftung Zollernalb“. Diese schüttet insgesamt 4.800 Euro an Vereine und Institutionen aus.

Foto: Sparkasse Zollernalb